



Área de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

EL AYUNTAMIENTO PARTICIPA EN UN ENCUENTRO INTERNACIONAL DE EMPRENDIMIENTO EN CHILE PARA BUSCAR FÓRMULAS DE COLABORACIÓN Y PRESENTAR EL ECOSISTEMA MALAGUEÑO

La delegación malagueña ha asistido a 'Hangar 360' para visibilizar el desarrollo empresarial de la ciudad, potenciar su internacionalización y seguir trabajando en la captación de inversiones

Durante este encuentro se ha presentado la candidatura de Málaga a la Expo 2027

30/11/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, participa esta semana en 'Hangar 360', un encuentro internacional de innovación y emprendimiento, que se desarrolla en Santiago de Chile, para presentar los ecosistemas de emprendimiento de España y Chile y potenciar la internacionalización de ambos países.

La concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, ha asistido junto a una delegación de la Oficina del Inversor. El objetivo de esta acción es presentar los ecosistemas de empresas emergentes de Málaga y dar visibilidad al desarrollo empresarial de la ciudad. El encuentro ha servido también para potenciar la internacionalización de entidades malagueñas capaces de competir en mercados mundiales y captar inversión.

Asimismo, durante la jornada de ayer se presentó Málaga como caso de éxito, con una ponencia a cargo de la concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones bajo el título "Transformación de Málaga como la Capital Europea del siglo XXI: urbana, cultural y tecnológica".

Cabe destacar que durante el desarrollo de este evento internacional, organizado por la Fundación Chile España y la Caja de Los Andes, se ha anunciado que Málaga acogerá en noviembre de 2023 la próxima edición de 'Hangar 360'.

'Hangar 360' ha reunido este año a los principales actores del ecosistema de innovación y emprendimiento con el objetivo de debatir sobre cooperación entre ecosistemas y apoyo a startups y potenciar el vínculo entre España y Chile.

Ha contado con expositores internacionales y actividades de networking entre empresas, startups y otros ecosistemas de innovación.



REUNIONES PROFESIONALES Y ACCIONES DE PROMOCIÓN DE CANDIDATURA DE MÁLAGA A LA EXPO 2027

En el marco de 'Hangar 360' la delegación de Málaga también está desarrollando una agenda de reuniones profesionales y de acciones de promoción y presentación de la candidatura de Málaga a la Expo 2027.

Así, por un lado, el lunes se mantuvo una reunión con Startup Chile y también se realizó una presentación de la candidatura en la Embajada de España en Chile.

Además, también hay previstas visitas y encuentros con los responsables del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile y de distintos espacios de emprendimiento como ProChile, el Centro de Innovación UC 'Anacleto Angelini' y de la Universidad del Desarrollo.